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Il giorno 17 del mese di dicembre dell’anno 2020 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 

il Consiglio di Quartiere Folzano, in collegamento da remoto su 

piattaforma zoom, per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

3. Aggiornamenti relativi agli incontri della Consulta per 

l’ambiente e ai progetti in condivisione con gli altri CdQ della 

zona sud.  

4. Aggiornamenti relativi alle attività in condivisione con il 
Punto Comunità 

5. Condivisione e verifica delle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale  

6. Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 

Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  

2 CAPUZZI FRANCO X  

3 CIRCOLO ISIDORO X  

4 FERRARI CHIARA X  

5 FERRARI MAURIZIO X  

6 IANNELLI ANNA MARIA X  

7 PERLOTTI BASILIO X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 25/10/2020 viene approvato 

all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

 

La Presidente 

• In merito alla problematica relativa alle recenti 

determinazioni di A2A in tema di lettura e fatturazione di 

utenze con contatori divisionale informa che è stata inviata 

una richiesta all’Amministrazione comunale, in ottobre u.s. 

a firma di tutti i CdQ per chiedere un incontro informativo: 

ad oggi non è pervenuta risposta 
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• Chiede la disponibilità dei consiglieri per la partecipazione 

ai lavori delle Consulte: seguire gli incontri, i lavori, 

valutare le bozze di progetti e riferire periodicamente al 

CdQ lo stato dell’arte: tutti i consiglieri accordano la 

propria disponibilità.  

• Informa che la cooperativa Il Calabrone intende presentare il 

progetto Safe Trip , finanziato dall’Unione Europea, che si 
occupa di LIMITAZIONE DEI RISCHI a favore di giovani e adulti 

(13 – 40 anni) a grave rischio di marginalità. È stato chiesto 

un incontro in streaming con tutti i CDQ di cui non abbiamo 

ancora la data; chiede la disponibilità alla partecipazione: 

parteciperà il consigliere Franco Capuzzi 

 

 

Punto 2 Aggiornamenti relativi agli incontri della Consulta per 

l’ambiente e ai progetti in condivisione con gli altri CdQ della 

zona sud.  

 

Il consigliere Perlotti aggiorna il CdQ in merito a: 

• Incontro della CONSULTA per l’AMBIENTE in cui sono stati 

discussi numerosi temi: la Bonifica sito Caffaro; Il progetto 

su mobilità sostenibile; la proposta dell’isola del riciclo; 

• Incontro con i CdQ della zona sud per il progetto di 

piantumazione nell’area della tangenziale, per il quale pare 

siano stati stanziati dei fondi dalla provincia; è stato 

richiesto un incontro con gli assessori Cominelli e Manzoni 

per conoscere la situazione;  

• Incontro del 4/12/20 con CdQ don Bosco e CdQ Lamarmora per 

una valutazione condivisa della questione gestione impianti 

sportivi della zona sud della città; è emersa la proposta di 

costituire un tavolo di lavoro con la partecipazione di 

rappresentanti dei quartieri e il rappresentante del Comune 

con delega allo sport; la commissione sarà coordinata dal 

consigliere del CdQ Don Bosco Fulvio Mor. Per il momento si 

dà mandato di effettuare una valutazione che fotografi la 

situazione degli impianti sportivi presenti nei vari 

quartieri: per il nostro quartiere viene dato mandato al 

consigliere Perlotti.  

 

 

Punto 3 Aggiornamenti relativi alle attività in condivisione con 

il Punto Comunità 

La presidente informa in merito all’incontro del 1/12/20 

riguardante la possibilità di utilizzo del contributo assegnato al 

Punto Comunità nel rispetto delle indicazioni stabilite 

dall’Assessorato ai Servizi Sociali del Comune di Brescia.  

Nell’incontro di cui sopra, viene presentato e approvato un 

progetto di sostegno alle famiglie fragili del quartiere che 

destina un contributo al Gruppo Caritas Parrocchiale per 

effettuare gli interventi necessari e una quota all’acquisto di 

supporti informatici da destinare in comodato d’uso agli studenti 

in situazione di bisogno. 
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Punto 5 Segnalazioni inoltrate all’Amministrazione comunale  

Viene effettuata la revisione delle segnalazioni effettuate per 

evidenziare quelle ancora in sospeso che saranno da sollecitare.  

 

Punto 6 varie ed eventuali 

o La Presidente ricorda le indicazioni pervenute dell’assessore 

Cominelli in merito alla questione piantumazioni: la 

Commissione ambiente produrrà una relazione che metta in luce 

le esigenze del quartiere per metà gennaio (tenendo conto 

delle richieste già inoltrate in tal senso e non ancora 

soddisfatte) 

o Il consigliere Caporali propone la promozione di un’iniziativa 

di scambio-mercatino all’interno del quartiere magari da 

riproporre periodicamente; ne riparleremo quando sarà superata 

l’emergenza Covid e si potranno riproporre iniziative  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23:00 del 

20/12/2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

  

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Chiara Ferrari  


